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"# 6!789 据西班牙当

地媒体30日透露,西甲皇家
马德里队已经原则上同意甲
国际米兰队达成协议,效力
于该队的巴西射手、“外星
人”罗纳尔多将重返老东家
国际米兰队,但米兰队要付
出同为巴西球星的阿德里亚

诺作为交换条件。
此间媒体还说,皇马在

酝酿另外一项交换合同,目

标是英超阿森纳队的西班牙
前锋雷耶斯。作为交换条件,

“银河战舰”除了把失宠的
巴西中场巴普蒂斯塔打发到
阿森纳以外,还必须再付出
300万欧元。

罗纳尔多在世界杯结束
后进行了左腿胫骨手术,预
计未来几周内可以重返赛

场。当地媒体称,罗纳尔多同
阿德里亚诺的交换合同将在
近日正式浮出水面。
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$=中国国家足球队前主教练

米卢近日向新华社记者表示,
希望有朝一日重返中国执教,
给中国球迷带来更大的惊喜。

米卢接受记者专访时指
出,带领中国队在2001年打
入韩日世界杯决赛圈,首次实
现中国足球冲出亚洲走向世

界是他执教生涯的最大满足。
“我还希望能有朝一日给中
国球迷带来更大的惊喜。”他
强调说。

当被问及是否有兴趣执教

中国国奥队时,米卢表示,如果
能够回到他年轻时作为教练曾

经去过的国度执教一直到退休
将是一件十分开心的事情。
“我愿意重返中国执教,

为中国人民带来比打入世界
杯决赛圈更大的惊喜和满
足!”他说。

米卢是目前为止世界上

唯一曾经率领5支不同的国
家队参加5届世界杯决赛圈
比赛的教练。目前,这位世界
知名教练被卡塔尔联赛冠军
队解聘后一直赋闲在家。
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昨天,AC米兰官方宣布
了奥利维拉加盟的消息,困扰

了AC米兰一个夏季的“寻
枪”问题,最终有了答案。
AC米兰和贝蒂斯两家

俱乐部之间就奥利维拉的转
会达成了一致,后者与 AC
米兰签约 5年,直到 2011
年6月30日,同时AC米兰

球员沃热尔永久转会皇家贝
蒂斯。

奥利维拉此前有在巴西

桑托斯俱乐部、葡萄牙人俱乐
部、西甲瓦伦西亚、皇家贝蒂

斯的进球履历,而卡卡也代表
AC米兰的球员们第一个对
同胞的到来表示欢迎,卡卡
说：“我真的非常高兴,因为
他非常出色,他是一个能力很
强的球员。”AC米兰官方网
站并没有透露具体的转会金

额,但根据此前的报道,AC
米兰是用 1500万欧元加沃
热尔作为交换条件的。 >?

当地时间本周三,王大
雷来到意大利国际米兰队
并进行了第一次训练比赛,

和多名国际米兰队巨星进
行了交锋。国际米兰官方网
站头版位置也刊登了以

《中国王大雷国米首训》为
标题的文章并进行了相关
报道。

文章提到,大雷紧张却
极为坚定地开始了自己在
国际米兰的首次球门训练。
而站在他面前的则都是队
中数一数二的大腕：阿德里
亚诺、菲戈、扎内蒂……

作为首个接触中国的

意甲球队,国际米兰早在
1978年就开始了同中国的
交流合作。在那年,应中国
国家体育总局的邀请,马佐
拉派当时的球队教练伊维
尼奇为当时中国国家队主
教练苏永舜做技术顾问。从

那以后国际米兰一直和中
国保持着良好的密切关系,
并因此成为在中国最受欢
迎的外国球队。

在最近几年,这种亲密
的友好关系得到了进一步
加强,去年国际米兰在中国

青岛建立的国际足球学校
就是这种友谊关系的良好
产物之一。上赛季在主场同
利沃诺和拉齐奥的比赛中
国际米兰球员胸前的全中
文“倍耐力”商标更是引人

注目。 @A
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首训大雷感叹巨星射术

在抵达意大利以后,王大
雷随即在当地时间星期三和

国际米兰队一线队进行了训
练,在主力队守门,对抗了阿
德里亚诺和克雷斯波这两大
明星前锋。训练以后,王大雷
接受了记者的连线,并表达了
自己第一天训练的感受。

对于第一天的表现,王大

雷表示训练中自己的状态还
不错,但是由于刚下飞机,存
在时差和体能的问题,因此还
没有达到最佳状态。

这场分组对抗赛中王大
雷面对国米巨星的轮番攻击,
表现不错。当然,国际米兰队

锋线南美双雄的射门功夫让
王大雷非常钦佩,“像阿德和
克雷斯波这样的前锋,他们的
射门力量更大,球速很快,而
且角度非常刁钻。”

在国际米兰队官方网站
的首页上,出现了队长萨内

蒂、前锋阿德、巨星菲戈和王
大雷的合影,主帅曼奇尼也
过来拍了一张,对于国米群
星,大雷表示,“由于我刚到
这里,第一次参加训练,因此
和国米的球员都是礼节上的
问候,还没有进行过多的深

入交流。”
国米的训练计划安排也

给王大雷留下深刻印象,“国
际米兰的训练内容相比国内
安排得非常满,内容也很紧,
感觉一次训练下来非常紧张
非常疲劳。”

对于这次能走出来和这
些世界球员面对面较量,王大
雷非常珍惜这次机会,“这次
出来,主要还是抱着学习的目
的,至于是否能够留在这里,

我现在还没有考虑这个问题,
现在主要的事情还是要帮助

联城打好国内的联赛。这次在
国米训练主要还是丰富自己
的经验,增加一些见识。”

王大雷将在这里继续逗
留到9月初,试训并非第一天
就会有结论,王大雷也表达了
自己有信心表现得更好一些,

“在适应了时差,加上体能恢
复后,我觉得在表现上还是能
够更加出色一些。”

王大雷虽然第一次在国
际米兰试训,但他已经注意到
了意大利人训练方法上的一
些细节,“总体来说,这边守

门员教练的指导和训练方法
跟国内差异不大,但是在一些
细节上面更加注重一些。对于
守门员站位之类的更加讲究
一些。” /B
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